





## ANIVERSARIO 30° del Jardín Japonés "Kokoro No Niwa"

Recientemente se realizó la celebración del trigésimo aniversario del Jardín Japonés de La Serena. La instancia contó con la presencia de autoridades, comité ejecutivo de CMP, colaboradores y empresarios. La iniciativa ha sido un valioso símbolo de hermandad con la ciudad japonesa de Tenri, lo que sin duda, ofrece a los visitantes un espacio de reflexión, con una experiencia única de conexión con la naturaleza, además de poder deleitarse con la diversidad de especies, como vegetales y animales, que se encuentra a disposición de toda la comunidad.



Ceremonia de aniversario del Parque Jardín Japonés de La Serena en la que participaron autoridades, comité ejecutivo de CMP, colaboradores y empresarios.



Francisco Carvajal, gerente general de CMP; Paulina Mora, seremi de gobierno; Cedric Steinlen, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, junto a Maki Ashida, agregada cultural Embajada de Japón



Jorge Contador, Francisco Puga, Constanza Espinosa, seremi de minería; junto a Ricardo Guerrero.



Subprefecto Carlos Paz Palacios, jefe de la Brigada Investigadora de Delitos Económicos de La Serena; Francisco Carvajal, gerente general de CMP; junto a Lorenzo Panes, capitán de Fragata de La Armada.



Rodrigo Bamón, Mayumi Okamura, Carlos Varas, director Vinculación con el Medio y Exterior de la ULS; Víctor Pino, diputado.



Enrique Gutiérrez, director regional del Patrimonio Cultural; Francisco Carvajal, gerente general de CMP; Cedric Steinlen, seremi Culturas, las Artes y el Patrimonio; Ronny Martínez y Yuko Okamura.



Janett Robles, Juan Collao, Julian Collao, Víctor Cortés.



Francisco Carvajal, gerente general de CMP y Maki Ashida, agregada cultural Embajada de Japón.